

03. März 2023

Eatrenalin begrüßt prominente Gäste: Ruth Moschner, Janin Ullmann und Ross Antony begeben sich auf eine spektakuläre Sinnesreise

Einzigartig, aufregend und glanzvoll – das sind nur einige der Begriffe, die den Gästen des Eatrenalin zu ihrem kulinarischen Erlebnis in den Sinn kommen. Kein Wunder also, dass sich auch Prominente aus dem ganzen Land auf den Weg nach Rust machen, um die Weltneuheit zu testen. Neben Ruth Moschner sorgten am 02. März unter anderem Ross Antony, Glasperlenspiel und Janin Ullmann für reichlich Glamour. Auch die Schauspieler Philipp Danne, Caro Cult und Lea Zoe Voss sowie Comedian Lukas „Cossu“ Staier entdeckten gemeinsam das einmalige Gastronomie-Event-Konzept.

Das multisensorische Erlebnis stand der Starbesetzung auf dem roten Teppich in nichts nach und begeisterte mit seinem Zusammenspiel aus hochwertiger Spitzenküche und visuellen, akustischen, olfaktorischen sowie haptischen Erfahrungen. Das exklusive Acht-Gänge-Menü überzeugte sowohl die passionierten Gourmets als auch die kulinarischen Neulinge unter den prominenten Gästen. Nach der mehr als zweistündigen Experience steht fest: Die Stars können es kaum erwarten, auch die neue Menü-Komposition zu genießen, mit der Eatrenalin Küchenchef Pablo Montoro und sein Team die Gäste ab Mai auf eine weitere atemberaubende Sinnesreise schicken.

Weitere Informationen: www.eatrenalin.de

Pressekontakt:

Diana Reichle und Corina Zanger, Unternehmenskommunikation

Eatrenalin Europa-Park, Roland-Mack-Ring 5, 77977 Rust

media@eatrenalin.com